

## HUMAS PESISIR SELATAN PERKUAT ILMU JURNALISTIK KE ANTARA SUMBAR



*Pewartu foto Antara Sumbar, Iggoy El Fitra memberikan materi mengenai teknik pengambilan foto ke pegawai Bagian Humas dan Protokoler Pesisir Selatan. (ANTARA / Didi Someldi Putra)*

Bagian Humas dan Protokoler Sekretariat Daerah Kabupaten Pesisir Selatan memperkuat ilmu jurnalistik ke Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara Biro Sumatera Barat (Sumbar).

"Kegiatan kami di Antara Sumbar dilangsungkan sejak kemarin Kamis (23/1) hingga hari ini," kata Kabag Humas dan Protokoler Pesisir Selatan, Rinaldi di sela pelatihan di Padang, Jumat.

Ia menyebut kegiatan dimaksud agar pihaknya semakin baik dalam menyampaikan berbagai kegiatan pemerintah daerah, tidak hanya ke wartawan namun juga ke masyarakat luas.

"Penyampaian informasi di Antara tegas dan lugas, sehingga lebih mudah di pahami dan ini akan mendukung kinerja kami di humas," sebutnya.

Dalam kegiatan tersebut, rombongan dari Humas Pesisir Selatan yang berjumlah 10 orang mendapat berbagai penguatan penyampaian informasi, tidak hanya teks namun juga fotografi dan teknik pengambilan video.

"Di hari pertama kami diberikan materi yang fokus pada teknik-teknik, sementara hari ini praktik dan evaluasi," tambahnya.

Sementara itu, Kepala Antara Biro Sumbar, Maswandi berharap dengan pelatihan yang digelar pegawai-pegawai di Humas Pesisir Selatan mampu menyajikan berbagai informasi dengan tepat dan menarik.

Apalagi, katanya, bagian humas memegang peranan yang cukup penting dalam menyampaikan informasi tidak hanya kegiatan kepala daerah namun pemerintah daerah secara keseluruhan.

Terutama dengan semakin pesatnya perkembangan dunia informasi saat ini, idealnya humas mesti memanfaatkan untuk menyampaikan informasi, sehingga tumbuh optimisme aparat pemerintah dan masyarakat luas.

Pelatihan ini digelar setelah sebelumnya pada Senin (20/1) Kabag Humas dan Protokoler Pesisir Selatan, Rinaldi dan staff menjajaknya secara langsung ke kantor Antara Sumbar di Padang dan mendapat respon positif.

Pewartu : Didi Someldi Putra

Editor: Joko Nugroho

COPYRIGHT © ANTARA 2020

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)